

# СОДЕРЖАНИЕ

## МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

Международный пакт о гражданских и политических правах. Сообщение № 2036/2011.	
Соображения, принятые Комитетом на его 114-й сессии (29 июня – 24 июля 2015 года).....	5
Конвенция о ликвидации всех форм дискриминации в отношении женщин. Сообщение № 60/2013.	
Мнения, принятые Комитетом на его шестьдесят третьей сессии (15 февраля – 4 марта 2016 года) .....	13

## АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

<i>Никитин С.В.</i> Совершенствование правового регулирования порядка рассмотрения судами дел об оспаривании нормативных правовых актов .....	28
---	----

## АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО

<i>Салищева Н.Г.</i> Оптимизация деятельности судов общей юрисдикции по рассмотрению дел об административных правонарушениях.....	39
---	----

## ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

<i>Ананьева А.А.</i> Специальная договорная конструкция договора оперативного управления .....	45
<i>Рыжов Н.А.</i> Сравнительно-правовой анализ понятия «субъект естественной монополии» .....	56

## ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС

<i>Князькин С.И.</i> Проблемы проверки судебных актов по административным делам .....	61
---	----

## ТРУДОВОЕ ПРАВО

<i>Шувалова А.А.</i> Классификация способов защиты трудовых прав и правовых интересов .....	70
---	----

## УГОЛОВНОЕ ПРАВО

<i>Пикуров Н.И.</i> Вопросы конкуренции уголовно-правовых норм и совокупности преступлений, связанных с нарушением правил безопасности в судебной практике ...	75
--	----

## УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

<i>Вилкова Т.Ю., Насонов С.А.</i> Формы участия граждан в уголовном судопроизводстве .....	85
<i>Качалов В.И.</i> Институт исполнения итоговых судебных решений в уголовном процессе.....	93

## ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!.....

## СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

<i>Изолитов А.С., Унцевская Е.Л.</i> Практика обжалования решений налоговых органов об отказе в предоставлении имущественного налогового вычета в рамках накопительно-ипотечной системы жилищного обеспечения военнослужащих.....	102
---	-----

## КОНФЕРЕНЦИИ, СОВЕЩАНИЯ, КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

<i>Качалова О.В.</i> Принципы уголовного судопроизводства и их реализация.....	109
--	-----

# CONTENT

---

## INTERNATIONAL LAW

<i>International Covenant on Civil and Political Rights Communication No. 2036/2011</i>	
Views adopted by the Committee at its 114th session (29 June – 24 July 2015).....	5
<i>Convention on the Elimination of All Forms of Discrimination against Women Communication No. 60/2013</i>	
Views adopted by the Committee at its sixty-third session, (15 February – 4 March 2016) .....	13

## TOPICAL ISSUE

<i>S.V. Nikitin. Improvement of Legal Regulation of Order of Courts' Examination of Cases involving Contesting Regulatory Legal Document.....</i>	28
---	----

## ADMINISTRATIVE LAW

<i>N.G. Salisheva. Courts of General Jurisdiction Activity Optimization in Examination of Cases on Administrative Offenses.....</i>	39
---	----

## CIVIL LAW

<i>A.A. Ananyeva. Special Contractual Structure of Operative Management Agreement.....</i>	45
<i>N.A. Ryzhov. Comparative Legal Analysis of the Definition of the Subject of Natural Monopoly.....</i>	56

## CIVIL PROCEEDINGS

<i>S.I. Knyazkin. Issue of Verification of Judicial Acts on Administrative Cases.....</i>	61
---	----

## LABOUR LAW

<i>A.A. Shuvalova. Classification of Means of Defense of Labour Rights and Legal Interests.....</i>	70
---	----

## CRIMINAL LAW

<i>N.I. Pikurov. Issues of Collision of Criminal Rules of Law and Cumulative Crime involving Violation of Safety Rules in Judicial Practice.....</i>	75
--	----

## CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>T.Y. Vilkova, S.A. Nasonov. Types of Citizen Participation in Criminal Proceedings .....</i>	85
<i>V.I. Kachalov. Institution for Execution of Final Judgments in Criminal Proceedings .....</i>	93

## CONGRATULATIONS ON ANNIVERSARY .....

## СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

<i>A.S. Izolitov, E.L. Untevskaya. The Practice of Appealing Decisions of Tax Authorities to Refuse to Grant Property Tax Deduction within the Confines of Mortgage for Military .....</i>	102
--	-----

## CONFERENCES, MEETINGS, ROUND TABLES

<i>O.V. Kachalova. Principles of Criminal Proceedings and its Implementation.....</i>	109
---	-----